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令和６年度第６回ＴＡＭＡ女性センター市民運営委員会  会議概要 

 

開催日時：  令和６年１２月１７日（火）１４：００～１５：００ 

場  所： ＴＡＭＡ女性センター  活動交流室  

出席委員：（委員長）小泉雅子委員、上田いつき委員、（副委員長）岡村志穂委員、鈴木さ

くら委員、千代昇委員、福壽晃委員、藤江美也子委員（委員長以下 50 音順） 

欠席委員：岡田貴子委員 

ＴＡМＡ女性センター (事務局)：武井係長、成澤  

傍 聴 者：なし 

司  会：（委員長）小泉雅子委員  

 

（発言者凡例：◎委員長）  

 

＜配付資料＞   

なし 

 

 

１.開会 

 

２.今年度の事業について   

  映画上映会ついて 

  ◎候補の「スタンドアップ」は R-15 指定があるため市民運営委員の企画として、観る

ことが出来ない方がいる作品を選んだ理由が必要。参加者に制限をかけてしまうデ

メリットがあっても、私たちが掲げた意義目的が上回っていればよい。  

（事務局）計画書に理由を追記し再提出が必要。啓発なので参加者を絞ることが市の

事業としてあまり前例がない。R-12 なら親が認めてれば子は観ることが出来るが、

R-15 と厳しい指定に入っているので上に通してみないとわからない状況。上映内

容を再検討したほうがいいかも。ダメな時の事も考え次点を決めていたほうがよい。 

◎前例がないから出来ないとはトライしてみないとわからないので、今回「スタンド

アップ」で理由を明記し一度上げてみて欲しい。 

（市民運営委員）１５歳以下の参加は過去２年間ではなかったのでは？過去のアンケ

ートで上映会参加者の年齢層を確認する。  

・１５歳の子がみたらびっくりするかも。子どもが見たら指導どころではないという

ところもあるかも。 

・子どもを持つ親にはすごく見てほしいというのはある。  

・予算は大丈夫だが、時間が１３７分と長いため前回次点になった「パッドマン」を

次点にする。 

◎「スタンドアップ」の企画書に追記する内容については上田委員が案を出す。 

◎「パッドマン」は岡村委員が事業企画書を作成する。  

（事務局）たま広報の場所を抑えているため企画書は今週中に欲しい。「スタンドアッ

プ」がダメだった場合の次点の企画書も同時にお願いしたい。   
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  ◎映画上映会 都合により委員長欠席。 

◎委員長挨拶はどうするか？  

（市民運営委員）副委員長も仕事の関係で直前まで参加は未定  

◎挨拶は委員長が考え代読で対応してもらう  

◎映画上映会について他にすすめることは？  

（事務局）チラシを次回委員会（１月２１日）までには配布出来る状態にしたほ

うがいい。  

・ともフェス（１月１８日）で配布するとしたら、チラシのデータは１月１０日

までには欲しい。  

・企画を「パッドマン」にしたほうが時間の短縮は出来るので作業負担は減るの

では。 

◎R-15 だと学童、児童館など子ども系施設にはチラシは送れない？ 

◎作業労力、時間がかかるのは承知の上で、第一候補は「スタンドアップ」にす

る。企画の決定後チラシ作成（上田委員）    

（事務局）企画書は修正が必要な場合訂正可能なのでワードで送ってほしい。 

・次回、映画上映会の役割分担を決める。 

 

パパインタビューについて 

◎文字起こしをしながらの録音に成功。修正は委員長が行う。 

◎次回は１月５日に福寿さんインタビューで大丈夫か？   

  （事務局）前回議事録に記載があり、１月はなしの予定。  

（市民運営委員） 1 月か 2 月に藤江委員担当の家族にインタビューを行う。  

・日程についてはこれから調整。  

 

パネル展について 

（事務局）くまざわ書店は１月リニューアル予定で、今回は特設コーナーを作る

のは難しい。次回があればご一緒したい。  

・丸善はパンフレットをどう作るか等形が決まれば市民運営委員が伺う旨絡す

る。 

（市民運営委員）今回選んだ１１冊が「赤ちゃんができる仕組み」に関する本が

多かった。生理やパパ二人、LGBT 等のテーマがなく、次回はテーマを満遍なく

選んだほうがいい。  

 

その他（women's well-being festival について） 

  （事務局）OPA が昨年、女性活躍のお祭り「women's well-being festival」を開

催し、キャリアマム、大妻女子大などが参加した。今年は 3 月 8 日、9 日に開催

予定でテーマは「女性と防災」を考えているらしい。 

・女性センターに話が来て、市民運営委員も一緒に参加出来ないか？今回はテ

ーマを絞り防災寄りになりそう。OPA 側からの提案は市民運営委員数人が有志で

OPA を見て回り防災などの便利グッズを写真に撮りコメントで紹介する等（市民
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目線で親しみが持てる） 

・運営委員でテーマを出し展示をしたり、ブースを出すのも大丈夫そう。防災と

健康、被災地でも元気にするためには健康が大事なので防犯も入るかも。現在ま

だ OPA 側もテーマやコラボ先は絞れていない。持ち込み企画があればそれに沿っ

てテーマも決めていきましょうという感じ。 

◎藤江委員が「小さい子供がいて地震があった時にどうしたらいいのか」をテー

マに親子防災のセミナーをやったことがある。 

（市民運営委員）被災地の性暴力など伝えたいこともあるがテーマとしては重い

ので、OPA での開催を考えると親子防災の方が良いかと思う。 

  （事務局）内容にもよるが、展示ならばパネルを出して観てもらう、ワークショ

ップをする場合は持ち回りでついている必要はある。女性センターの職員も行く

ので交代も出来る。  

・女性センターも関わるが、市民運営委員が OPA と直接関わることにすれば、市

のチェックは厳しくはないかもしれない。 

  （市民運営委員）委員企画で進めているものを流用できればと思うが、絵本とイ

ンタビューなので…。  

  ・ブースとブースの間の通路にパネル展示は出来ないのか。 

（事務局）大丈夫だと思う。前回はシャトレーゼの横がメイン会場で他には入口

のさくら広場。今回は 3 月なので寒いため外はどうか？  

・本の場合、テーマが通ればパネル展と本は OPA では買えないけど女性センター

のライブラリーの蔵書であれば見本として展示することは出来る。 

（市民運営委員）今回のテーマ「赤ちゃんはどうやって出来るの？」を「生理に

ついて」のテーマでやると（生理大丈夫ブックとか）防災にもなる。 

  ・企画案の締め切りは？ 

  （事務局）2 月には広告を打つらしいので、企画は 1 月中には固めたいよう。 

（市民運営委員）日ごろから防災を意識していない人が「これを準備してみよう」

とか、「防災のかばんを買いっぱなしだったけど今日帰ったら見直してみようか

な」となれば。  

  ・案として、以前の藤江委員の親子防災をパネルで紹介。家での避難訓練の紹介。

簡易トイレなど持っている防災グッズの紹介など。 

  （事務局）親子防災をやるならば女性センターと運営委員の共同ブースで枠だけ

確保し、細かいことは追加で当日も OK。 

  （市民運営委員）被らないために出るブース、内容を知りたい。 

  （事務局）今年は今声掛けをしている段階で未定。 

  （市民運営委員）やる方向で検討し事務局に共有する。 

 

パネル展作業について 

設置・撤去について  

・１月２０日：京王聖蹟桜ヶ丘 SC９時～設置 

担当：上田委員、鈴木委員、事務局  
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 ・２月３日： 京王聖蹟桜ヶ丘 SC９時～撤去 → 関戸公民館ロビー設置  

       担当：小泉委員長、千代委員、事務局  

・２月１７日：関戸公民館ロビー撤去 

担当：事務局 

 

 

３. 次回以降の活動日程 

・下記のとおり、第８回の委員会の日程を決定した。  

令和６年度第８回市民運営委員会  令和７年２月１８日（火）１４：００ 

 

４. その他 

（市民運営委員）  

・映画上映会、事業計画書の再提出  

（事務局）  

・パネル展示、映画上映会の準備  

   

５. 閉会 


